

# LAUSITZER RUNDSCHAU

Guben 16. Juni 2008, 00:00 Uhr

## Grillmeisterschaft mit zwei Duos

GROSS GASTROSE . Das Dorffest am Wochendende haben neben einem umfangreichen Rahmenprogramm zwei Höhepunkte geprägt: das gestrige Chortreffen 15 befreundeter Sangesgemeinschaften aus der Region anlässlich 115 Jahre Männerchor Groß Gastrose und die 3. gebietsoffene Grillmeisterschaft.



**Grilltest.** Marlis Falk (l.) und Heinz Traut (r.) testen das Grillergebnis von Lukas Buder (2. v. l.) und Marian Kaczmarek.  
Foto: FOTO-Werner

Mehr 100 sangeskräftige Männer und Frauen überbrachten den Groß Gastrosern musikalische Glückwünsche, doch lediglich zwei Teams beteiligten sich an den Grillmeisterschaften. Gastroses Ortsteilbürgermeister Wilfried Buder sagte dennoch optimistisch: *„Wir geben nicht auf. Vielleicht sind es im nächsten Jahr mehr, die sich der Jury stellen.“* Diese wiederum hatte es trotz überschaubaren Starterfeldes nicht leicht, die Gewinnermannschaft zu küren. Sie musste sich zwischen Steffen und Nico Bahle sowie Marian Kaczmarek und Lucas Buder entscheiden.

Steffen und Nico kreierten eine vorzügliche, mit Champignons gefüllte Rindfleischtasche und Putenfleisch am Spieß, während die gegnerische

Mannschaft auf einen gegrillten Döner setzte, dem sie eine gegrillte Tomate mit Feta-Würfeln und Basilikum voranstellten. *„Unseren Döner bereiten wir mit ungarischen Schweinebauchlappen.“* verriet Marian Kaczmarek auf RUNDSCHAU-Nachfrage einen Bestandteil des ungewöhnlichen, aber äußerst leckeren Döners. Das befand auch die Jury. Außer Marlis Falk und Heinz Traut gehörten ihr Edward Kaluzny und Henrik Zwiernik von der Feuerwehr aus Markosice an. Sie vergaben den Grillmeistertitel an Marian und Lucas.

Die polnischen Feuerwehrleute waren mit weiteren Kameraden über die unweit des Dorfes gelegene und erst kürzlich wieder begehbar gemachte Neißebücke gekommen.

Die Brücke, im Krieg stark zerstört, möchten die Gastrosener neu errichtet haben. *„Das würde den Tourismus unterstützen und helfen, die guten nachbarschaftlichen Beziehungen zwischen Groß Gastrose und Markosice noch intensiver zu gestalten.“* sagte der Ortsteilbürgermeister. Damit äußerte er angesichts einer Gubener Radlergruppe, die sich Volksfeste in der Region nicht entgehen lässt, sicher einen berechtigten Wunsch.

(fw)

### Jüngste Kommentare